

## Sesión especial en el Senado para buscar soluciones a mediana minería

En el marco de la actividad de cierre de la Semana de la Mediana Minería, organizada por Sonami, el presidente de la Comisión de Minería y Energía del Senado, Juan Luis Castro, propuso organizar en septiembre una sesión especial sobre la mediana minería para analizar y debatir respecto a sus principales inquietudes y problemas, además de recoger las propuestas del sector para aportar al crecimiento y los desafíos del cambio climático.

“Estoy dispuesto a que hagamos una sesión especial en septiembre en la Comisión de Minería y Energía del Senado sobre la mediana minería, donde participen el Ejecutivo, Enami, Sonami y todos los que correspondan, porque ustedes tienen propuestas y si a ustedes les parece hacemos ese ejercicio para abordar las propuestas y reglas nuevas en un sentido propositivo”, acotó el parlamentario.



“La idea de esta sesión especial no es ir con un ánimo electoral ni de reyería. El objetivo es analizar la situación de la mediana minería, porque la minería es el sector productivo más importante del país”, precisó el senador Juan Luis Castro.

La sesión de clausura de la Semana de la Mediana Minería contó también con la participación del presidente de Sonami, Jorge Riesco; el vicepresidente y CEO de Las Cenizas, Cristián Argandoña, y la abogada Paulina Toro, quien hizo un análisis sobre los permisos y las exigencias que se hacen a este segmento productivo para aprobar algunos proyectos.

“Se estima que la aprobación de un proyecto en la mediana minería toma alrededor de 5 años y medio, mientras que en la gran minería alcanza a 11 años”, sostuvo la profesional.

Jorge Riesco valoró la disposición de los senadores a atender y escuchar los planteamientos y medidas que ha propuesto el gremio minero.